



Untuk Cinta Hingga ke Syurga

Bilik » Goresan | Senin, 19 September 2011 18:15

Penulis : nina fitria

Siapa yang mencintai seseorang karena Allah, kemudian seseorang yang dicintainya itu berkata, "Aku juga mencintaimu karena Allah." Maka keduanya akan masuk surga. Orang yang lebih besar cintanya akan lebih tinggi derajatnya daripada yang lainnya. Ia akan digabungkan dengan orang-orang yang mencintai karena Allah" (Al-Hadist)

Dalam kerinduan cahaya
Perlahan Engkau tuntun hati
Engkau percikkan cahaya bagi nurani
Engkau jelajahi dalam perjalanan ruhani
Untuk menemukan sebuah makna cinta yang hakiki
Cinta yang terlahir dari-Mu, Untuk-Mu, Karena-Mu

Memandang Mozaik kehidupan,
Dalam wajah-wajah cinta,
kutemukan bahagia,

Ayah Bunda tercinta,
kalian adalah anugerah terindah,
kuingin jumpa hingga syurga.
rindukan anandamu hingga syurga.
duhai ayahbunda tercinta.
semoga Alloh mencintaimu selalu.
Menguatkan mu dalam sabar, syukur,
dan manisnya iman bertahta di jiwa.

saudaraku sayang,
uninda, adinda, dan pangeran kecilku.
kalian memberi kekuatan bagi jiwa,
warna bagi cinta,
sungguh ku ingin bercengkerama penuh cinta
hingga syurga....

sahabat-sahabat jiwa,
yang kujaga dalam tulus kasih karena-Nya
yang kurindu dalam senandung munajat cinta,
yang kusyukuri atas jalinan penuh makna,
yang kudamba terbingkai indah dalam
manisnya ukhuwwah hingga syurga.

Untuk Wajah-wajah peri kecil yang meramaikan keceriaan hariku,
kalian adalah kerinduanku, kalian adalah asa dalam doaku,
untuk tumbuh menjadi mujahid-mujahidah yang teguh mengemban risalah agama, para pejuang, pecinta
Alloh.

semoga taman syurga kembali jumpakan kita adik-adikku tersayang.
dalam canda, tawa, dan senyum yang terpancar penuh pesona.

Untuk sahabat-sahabat ku di jalan Alloh,
yang kebersamai belajarku,
di universitas kehidupan.
semoga Alloh kekalkan ikatan jiwa hingga syurga,
hingga majelis syurga menjadi tempat kita mensyukuri,
tiap derap perjuangan untuk istiqomah di jalan-Nya.

Untuk Cinta yang kujaga dikedalaman jiwa,
yang kelak kan Allah pertemukan dalam mahligai terindah,
yang kelak kan bersama membangun sebuah miniatur syurga dunia.
yang kini Allah rahasiakan jati dirinya, yang dengannya Allah berikan waktu,
Untuk kuperbaiki diri ini, untukku memantaskan akan sebuah takdir baik,
hingga kelak berjumpa dalam sebuah ikatan suci nan mulia,
untuk bersama, berjuang menuju syurga.

Dalam tiap detik waktu,
menjadi juang memantaskan akan sebuah takdir baik dari-Nya,
meski kala ku rindu cinta untuk syurga,
seketika pula terbayang segala bukit dosa,
merintih dalam bayang adzab yang tak kan mampu tertanggung
meski sejeda masa,

Duhai Dzat yang Maha penyayang,
izinkan syurga kurindukan, karenaMU,
Untuk sebuah Cinta tertinggi.
Untuk Engkau yang telah begitu Maha Baik pada diri berpeluh nista ini.
Kudamba Menjumpa Wajah Mulia-Mu, Ya Allah, Kekasih Sejati.

Allah tunjukkan jalan keberkahan-Mu,
Untuk menjemput takdir baik dari-Mu.
Dalam perjalanan kehidupan,
yang adalah sebuah perjuangan hingga akhir hayat menjelang,
yang adalah untuk menanam sebanyak-banyak kebaikan,
untuk kita tuai di negeri akhirat dengan gemilang,

jadikanlah dunia ladang investasi penuh amal
berlandas ilmu,dalam sinaran keikhlasan.

yang dalam tiap episodanya,
akan berpadu banyak cinta,
dan jadikanlah tiap degup jiwaku, terjaga iman,
terselimutkan cita ridho-Mu
Hingga cinta terbangun hingga Istana Syurga.

Untuk Cinta Hingga Ke Syurga.

"Sesungguhnya Allah Subhanalloh wa Ta'ala pada hari kiamat berfirman : "Dimanakah orang yang cinta mencintai karena keagungan-Ku? Pada hari ini Aku akan menaungi dengan naungan-Ku dihari yang tiada naungan melainkan naungan-Ku" (H.R. Muslim)